

Gasthof zum Goldenen Sternen mit Goldfisch-Tafel prämiert

Aufnahmeprüfung bestanden: Die «Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch» nimmt das Basler Restaurant in ihren Kreis auf.



Grosse Ehre: Goldenen Sternen-Geschäftsführer Bastian Semmelroggen (r.) mit Auszeichnung, die ihm von Tafelherr Thomas Hänggi überreicht wurde. Bild: Stephan Keller

Auszeichnung für den Gasthof zum Goldenen Sternen am St. Alban-Rheinweg: Am Montag wurde das Restaurant feierlich in die «Tafelgesellschaft zum Goldenen Fisch» aufgenommen. Der Verein wurde 1969 in Walchwil gegründet und setzt sich zum Ziel, die Fischkochkunst im Gastgewerbe zu fördern.

120 Gastrobetriebe sind in der Schweiz bislang mit der Goldfisch-Tafel prämiert worden – diese Ehre wurde nun auch dem Goldenen Sternen zuteil, nachdem das Restaurant ein umfassendes und anonymes Testverfahren erfolgreich absolviert hat, wie es in einer Medienmitteilung heisst.

Der Gasthof zum Goldenen Sternen konzentrierte sich bei seinen Fischgerichten auf Regionalität, Natürlichkeit und Saisonalität, hielt Geschäftsführer Bastian Semmelroggen an dem Anlass fest. Von «Tafelherr» Thomas Hänggi durfte er die Prämierung entgegennehmen.

Aus aktuellem Anlass führt der Gasthof zum Goldenen Sternen vom 10. bis zum 16. Dezember 2018 eine Spezialwoche zugunsten des WWF-Projekts «Lachs Comeback» durch. Hierzu wurde ein Fischmenü kreiert, bei dem 20 Franken als Spende an die Umweltorganisation fliessen. Der [WWF](#) setzt sich dafür ein, dass der Lachs mit verschiedenen Massnahmen wieder in den Rhein zurückkehrt. (ck)